

Rodríguez inicia el curso de la Diputación con una ronda de contactos con los grupos políticos

El presidente se ha reunido con los portavoces de PSOE, PP, VOX e IUI, a los que ha trasladado la necesidad de consensuar en los retos de la provincia

jueves 07 de septiembre 2023



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha iniciado el curso de la institución provincial con una ronda de contactos con los grupos de la oposición con el objetivo de buscar el consenso en los desafíos y retos de la provincia "que necesitan de la lealtad y la altura de miras de todos para defender los intereses de Granada de manera conjunta, con liderazgo y determinación".

Entre ellos, Rodríguez ha señalado la necesidad de remar juntos en la nueva estrategia para combatir las consecuencias de la sequía que es un asunto prioritario por el que se ha creado la Delegación de Agua en la nueva composición del gobierno provincial. "Tenemos la obligación, dentro de nuestras competencias, de abordar políticas e inversiones que garanticen el abastecimiento y suministro tanto humano como para regadíos. El agua no puede convertirse en motivo de discrepancia y debemos unir fuerzas para continuar la hoja de ruta marcada".

Unión institucional por la que también ha abogado el presidente provincial en el desafío demográfico por el que su gobierno "va a dejarse la piel" para volver a llenar de vida los municipios que están sufriendo de manera acusada pérdida de población. Es por ello por lo que ha tendido la mano a los portavoces de los diferentes grupos políticos con representación en la

corporación para, desde el diálogo y el consenso, compartir ese objetivo "alejándonos del ruido que no suma para que la provincia avance y genere nuevas oportunidades a los vecinos que nos ayuden a fijar la población en los territorios"; así como la unidad de toda la corporación en la promoción turística de la provincia como una fuente de riqueza que también va a redundar en las políticas de Reto Demográfico.

Son parte de los asuntos prioritarios que Rodríguez ha abordado con la portavoz del Partido Socialista en la Diputación, Fátima Gómez, el portavoz de Vox, Gustavo de Castro, la portavoz de Izquierda Unida, María del Carmen Pérez, y el portavoz del Partido Popular, Nicolás Navarro, a los que ha trasladado el firme compromiso del gobierno provincial de seguir avanzando y trabajando por políticas de igualdad real "en las que no debemos dar paso atrás".

Por último, el presidente provincial ha repasado los diferentes Proyectos Estratégicos presentados y en los que trabaja ya la institución para que sean una realidad lo antes posible, para los que ha pedido a los diferentes representantes su apoyo "al estar ante infraestructuras que van a generar empleo, riqueza y van a redundar en el beneficio directo de nuestros vecinos en diferentes puntos de la provincia". Entre ellos, la Senda del Litoral, el circuito bio saludable en el perímetro completo de la Base Aérea, la construcción de la primera piscina cubierta olímpica en la Ciudad Deportiva o la reapertura y reacondicionamiento de la Residencia de Turismo Tropical en Almuñécar, en una clara apuesta por las políticas dirigidas a los mayores de la provincia.